



■ FONSECA

El CTR de Salamanca y la Oficina Verde de la Universidad presentan el ciclo de cine "Los residuos a escena"

El CTR de Salamanca y la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, presentan el ciclo de cine "Los residuos a escena", a través del que harán un recorrido por la actual problemática de los residuos mediante el visionado de dos películas: "Traperos" y "Paisajes transformados". La primera jornada del cinefórum tendrá lugar el próximo jueves, desde las 18:00 hasta las 20:45 horas, en la Sala Menor de la Hospedería Fonseca. Las invitaciones pueden recogerse en la Oficina Verde de la Universidad, en la plaza Fray Luis de León.